

Ankündigung: 2. Bündelchestag 2009

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 27. Oktober 2009 um 15:41 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 28. Oktober 2009 um 17:36 Uhr



Schon einmal vormerken: Am 27. Dezember 2009 steigt bei uns in Dichtelbach der 2. Bündelchestag nach 2008. Nach dem großen Erfolg des Festes im letzten Jahr ist am Tag nach den Weihnachtsfeiertagen wieder Jung und Alt eingeladen. Für die Verpflegung mit warmen und kalten Getränken und Speisen ist gesorgt. Die Livemusik spielt ab 14 Uhr. Ab 18 Uhr tritt die Band "The Hilos" auf. Einen kostenlosen Shuttle-Service stellt der Veranstalter ebenfalls.

[Hier](#) geht es zu den Bildern aus dem letzten Jahr.